

Die Kompost-Bioreaktoren stehen

Hurra! Es ist endlich soweit. Nach wochenlanger Planung, großen Aufbauaktionen, viel Schweiß und lustigen Ereignissen, stehen nun die Reaktoren und warten darauf gefüllt zu werden. An dieser Stelle nochmal vielen Dank an die vielen Unterstützer und Helfer, die es ermöglicht haben dieses Pilotprojekt so schnell voranzutreiben und ihr Wissen, Können und Interesse mit eingebracht haben.



In unserer letzten Aufbauaktion am 14.9. haben wir nun die beiden ausstehenden Reaktoren zusammengebaut, verdrillt, verkleidet und die Anschlüsse für die Belüftung vorbereitet.



Hierbei sind auch einige Funken geflogen, aber bei gutem Wetter und noch besserem Werkzeug hat dies einen unheimlichen Spaß gemacht. Besonders, weil das Ergebnis sich am Ende sehen lassen konnte.



Jetzt ist es endlich soweit, dass die Reaktoren mit Kompostmaterial gefüllt werden können um den lang ersehnten Humus- und nährstoffreichen Kompost zu produzieren. Hierzu wird es einen Termin Mitte Oktober geben zu dem wir auch noch einmal auf unserer Website aufrufen werden, um die Befüllung und die Fertigstellung der Reaktoren am Gurnemanzpfad zu zelebrieren.



Es war mir ein Vergnügen, mit euch dieses erste Humus Projekt verwirklichen zu können und ich freue mich schon auf die Befüllung und natürlich auf den fertigen Kompost, auf den wir aber leider noch ein wenig warten müssen.

Wir können weiterbauen, denn der Projektzeitraum für die Kompost-Bioreaktoren ist noch nicht vorbei und es sind noch Mittel aus dem Kiezfond Reinickendorf vorhanden. Nach dem erfolgreichen Zusammenbau von drei Reaktoren sind wir nun auch sehr viel geübter und wissen genau, wie man diese am Besten aufstellen sollte.

Darum suchen wir noch weitere Standorten rund ums Feld, um Reaktoren zu bauen und tollen Humus zu bekommen.

Wir freuen uns über jeden Vorschlag, bitte per Mail an unsere Vorstandsadresse vorstand@stolperfeld.de.

Herzliche Kompostgrüße

Euer Felix